



Paris le 8 février 2023

Monsieur le Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire,

L'intersyndicale du MASA participe activement à la riposte contre le projet de réforme des retraites qui voudrait repousser pour tout le monde l'âge de départ de 2 ans.

Nous rappelons notre revendication de retrait de cette réforme qui ne se justifie nullement, ni par l'urgence, ni par la nécessité de procéder ainsi pour équilibrer le système des retraites, système dont la viabilité peut être assurée par d'autres mesures.

Cette priorité nous amène à collectivement faire des choix.

Ainsi, nous vous informons qu'il ne nous sera pas possible dans l'immédiat d'honorer les convocations aux instances officielles (CSA) avec votre administration, exception faite des éventuelles réunions dont le report aurait un impact direct sur la situation des agents.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire, l'expression de nos salutations distinguées.

L'intersyndicale du MASA